

In stillem Gedenken

Klaus Kilchenmann-Grünig

Dipl. El. Ing. ETH/Unternehmer
Alt Gemeinderat Köniz und Alt Grossrat Kanton Bern
2. Februar 1932 bis 7. Mai 2025

Mit grossem Bedauern haben wir erfahren, dass unser ehemaliger Inhaber und Geschäftsführer im Alter von 93 Jahren im Kreise seiner Familie friedlich eingeschlafen ist.

Klaus Kilchenmann-Grünig prägte unser Unternehmen über Jahrzehnte als Visionär mit Weitsicht, Innovationsgeist und grosser Menschlichkeit. Sein Wirken legte den Grundstein für das, was Kilchenmann heute ist – ein führender Anbieter für Medien- & Kommunikationstechnik in der Schweiz. Die Kilchenmann AG blieb ihm bis ins hohe Alter eine Herzensangelegenheit. Zu unserem 90-jährigen Jubiläum durften wir ihn noch einmal voller Interesse und Verbundenheit erleben.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und allen, die ihm nahestanden.

Wir werden Klaus Kilchenmann-Grünig in tiefer Dankbarkeit und mit grossem Respekt in Erinnerung behalten.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende
Kilchenmann AG